611 10-X1.67.

EL DESARROLLO REVOLUCIONARIO SIGUE UNA VÍA NO CAPITALISTA

"MOCION de ORDEN"

BOLETIN ETITADO BAJO LA EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE:

> DOMINGO ANDREUCCI QUIROZ Y GUIDO URBINA MUNCZ

SUMARIO

- -- P. Eylwin y su comparsa (Guido Urbina Muñoz)
- -- 1 LOS CHIRI-BONOS: Fraseología Popular (J. Domingo Andreucci)
 - -- Mensaje a la JOC.-

del pale?, paragless out on la discongración

CAMARADAS

Nuestra confianza en el destino histórico de la Democracia Cristiana es indestructible. Largos años de vida partidaria nos confieren autoridad para expresar nuestras ideas con claridad y franqueza. Hablamos como se habla a viejos camaradas, a quienes nos une la comunidad de un Ideal:-

Sólo un apoyo razonado y fraterhal al actual consejo Directivo Nacional del Partido de parte del Gobierno y de las bases de nuestro Partido, nos dará la certeza de que las metas de la Revolución en Libertad serán cumplidas.-

Saludamos a los camaradas demócratacristianos de nuestra provincia, en el tercer aniversario de nuestro ascenso al poder y deseamos el mayor éxito a nuestros camaradas dirigentes Nacionales y muy especialmente a nuestro camarada Presidente Nacional Rodrigo Ambrosio, a la vez de desear una mayor comprensión de parte del Gobierno a los planteamientos del pueblo y del Partido.-

I JUVENTUO CRILENA ! ! ADELANTE !

Los Andes; noviembre 4 de 1967

NOTAGDE LOS EDITORES :

Con ocasión del tercer año de gobierno de la D.C.; hemos hecho un esfuerzo para editar este número extraordinario de "Moción de Orden", esfuerzo que no queremos perder ante la falta de recursos, es por ello que solicitamos a todos los camaradas que se sientan interpretados por los pensamientos de la gente joven, su cooperación para poder segir editando mensualmente este boletin, no necesitamos dinero, sólo pedimos un aporte en materiales (Pápel ronéo, stensil).

Muy especialmente hacemos esta petición a los camaradas de las comunales juveniles, para quienes está dedicado con especial interes y fraternidad este boletin.-

DAG y GUM

FOR UN PARTIDO DE TRABAJADORES CONFRONETIDOS CON LA REVOLUCION

P. EYLWIN Y SU CCMPANSA.

Extrañas y paradojales respuestas, iperdon! yo diría declaraciones. Resulta, que ahora el Sr. Mylwin se da el lujo de hacer observaciones a un acabado estudio, pero olvida, que cuando el fué Presidente Nacional del PDC., negó el diálogo y la crítica a las bases, u olvida el debate sel Consejo Ampliado de San Alfonso realizado por la Juventu d de nuestro Partido a comienzos de éste año. Mace críticas y olvida que no acepto las nuestras a la Política laboral y económicaaaceptada por el Consejo que el Presidía. ¿ Qué frájil es la memoria?.

pice que lamenta la publicidad dada a su carta, y yo pregunto: ¿ cuántas cartas impresas distribuyó a lo largo y ancho del país?, pareciera que en la desesperación por que conocieran su carta olvido hasta los nombres de los delegados provinciales ante la Nacioe nal. ¿ Forqué hizo las críticas fuera del plazo dado por el Consejo?.

Por algo muy simple: quiso producir un desconcierto dentro del actual Consejo directivo Nacional, en un momento crítico del Partido. Pero, esto no es todo, siro que falta un detalle importante: su comparsa. Que haciendose eco de las palabras de su jerarca, las divulgan donde quieran que esten; y quienes son?, lo volvemos a repetir (Primer Congreso Inter-Prov. Valpo- Aconcagua): "Una serie de dirigentes, militantes, que estan gastados y contaminados por la componenda politiquera, que sólo ven en el PrC. un instrumento de POTES para disfrutar de los beneficios del régimen o una plataforma electoral de Tarlamentario, Regidor, Intendente, etc., como ya muchos muñeguean en Aconcagua.

Es la misma comparsa, que esta empeñada en desprestigiar a los dirigentes juveniles, porque saben que en nuestras palabras está la VELDAD. Son los que persiguen cochinos intereses personales, para figurar y enchir sus pechos como pavos reales. Pero mal que les pese, nada acallará nuestras voces y no tememos porque atras está el pueblo cubriendonos las espaldas.

La Revolución la bace el FUEDLO, la dirige u orienta el Partido y la ejecuta el Gobierno. Los tiempos han cambiado Sr. Eylwin: "La revolución está planteada en nuestro país y será llevada adelante fatalmente por el pueblo chileno, porque el desarrollo revolucionario sigue una VIA NO CAPITALISTA.

Por último " no estamos en Política para dividir sino para unir al pueblo".

Guido Urbina Muñoz Presidente Prov. JDC. Aconcagua.

"Reconocemos el legitimo derecho de E. Frei para ser considerado el más eminente de los O.C., cuya acción dentro del Partido y fuera de el, han sido muy importantes en la obtención del Poder, pero craeríamos inferir una ofensa a su propia calidad de D.C. si no dejaramos establecido algo que es tan cierto como lo anterior: "El elemento más decisivo en el ascenso de la D.C. ha sido la infitigable tarea realizada durante años por los militantes y dirigentes del Partido". Pa sido justamente en el seno de esta labor idealista y fraternal donde hombres como el camarada Frei se nutriron de energías para emerger como líderes de todo un Pueblo."

(Planteamiento Político: R. A. Gumucio-A. Jerez - J. Silva)

- " Eay que perderle el miedo a los capitalistas. El mundo puede vivir sin ellos si ellos no entienden ni se avienen al nuevo mundo social que nace".
- "Si malo es el régimen capitalista, peor es todavía el que no quiere ser capitalista ni se atreve a dejar de serlo". "El esfuerzo es público, pero la ganancia es privada.¿Porque no invertir este orden?
- " LA REVOLUCION NO ES UM ANTOJO, SINO UNA NECESIDAD INELUCIBLE "

[&]quot; SIN MEVULUCION NO BARBA DESARROLLO"

; Los Chiri-Bonos ; Fraseología popular

Escribe: Domingo Andreucci Q.

Es sumamente importante, que tambien los militantes de la Juventud de Nuastro Partido, formule sus apreciasiones frente a un proyecto de viatl importancia, como es la ley de Reajustes para el proximo año, que tantos dolores de cabezas está trayendo al Partido como así tambien al Gobierno.-

Como la Ley de Reajustes no ha sido lo suficientemente difúndida y sus detalles no me son conocidos, quiero referirme a tres aspectos de fondo que de él dedusco: a.) El Fondo de Capitalización Nacional b.-) Como obtener dicho fondo y C.-¿Que hacer con él?

FONDO DE CAPITALIZACION NACIONAL:

Sinceramente, creo que la idea planteada por la Ley de Reajustes, y que tiene relación Con el "Fondo de Capitalización Nacional" es una idea de profundo sentido revolucionario, y es más aún, es lo primero que este Gobierno debiara haber hecho. De profundo sentido revolucionario, pues es la única manera de poder establecer una industria de las riquezas nacionales y es la unica manera de desarrollo de la industria Nacional; al mismo tiempo creo es la forma de sanear la economía Chilena.

LOS CHIRI-BONOS: Ante la idea revolucionaria del Fondo de Capitalización Nacional, tambien surge una idea impopular, la de otorgar el reajuste en bonos.— Es inmensamente impopular, pues todos estamos consientes de Formar el Fondo de Capitalización, pero también sabemos y estamos concientes de que amplias sectores del capitalismo chileno, aún no han sido tocados.—

¿En vez de darle un mini-reajuste a las clases populares para formar el Fondo, no se le exije un mayor impuesto a las útilidades execivas ? ¿Porque no formar el fondo, con el mayor dinareo que significa el afra del cobre en el Mercado Internacional, porque no se prorroga por três años más el impuesto Patrimonial, aumentandolo según las tasas mayores, o porque no se lleva adelante el Informe de la Comisión Político-Técnica, que crea una via de Desarrollo No Capitalista. ?

Dando solo la mitad del reajuste, se juntarían Mil millones de Escudos para el FONDO, ¿Guantos millones de pesos de utilidad al año dejan los Bancos particulares?

Con Mil millones de Escudos, comenzaría nuestro depegue económico ¿Guanto ha invertido el Estado y el Pueblo Chileno en la CAP, en la ENAP, en las Minas del Carbón, en las Sulitreras, para que otros se lleven la parte del León?

¿Porquo Chilectra funciona con el 55% de la energía que produce la ENDESA, llevandose grandes útilidades?¿Porque aceptamos estas posas, más aún considerando que la Cia. Chilena de Electricidad no tiene nada de Chilena?

Estas son modidas comerctas para formar un Fondo Nacional de Capitalización, de esta manera estaremos sancando nuestra economía y dando mayores argumentos para decir que esta es una verdadera revolución, donde el poder político y económico esta en manos del pueblo, y no pidiendole al pueblo que ahorre el 10% o lo que sea, pues por 150 años a venido soportando el yugo del capitalismo.

¿QUE HACER CON EL FUNDO DE CAPITALIZACION ?

Pritiendo de la premiza, que el Fondo Nacional es una idea y medida revolucionaria, tanbién debe ser revolucionaria su aplicación. No sería revolucionario si se destina a incrementar y otorgar emprestitos a las empresas privadas, pero, sí seria revolucionario que se destinara a crear industrias comunitarias, con activa participación de las Juntas de Vecinos, Centros de Madres, Organizaciones comunitarias, Sindicatos etc. ¿O acaso el pueblo no es capaz de crear en forma comunitaria sus propias Industrias?.

Sería revolucionario si este Fondo se emplea en constituir Empresas Nacionales y rescatar otras que están en manos de especuladores capitalistas como la CAP?